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! ! ! !本报讯 国际功夫联合会近日
荣获第十一届中国品牌节“最具国
际功夫武术影响力品牌”大奖。国际
功夫联合会自成立以来，致力于凝
聚全球民间武术功夫组织和个人的
力量，组织赛事、交流等活动，推广
与发展中国武术，影响力已拓展到
全球 !"多个国家。

联合国友好使者、中国武术协
会特邀副主席、国际功夫联合会主
席傅彪先生表示，中华武术源远流
长，博大精深。武术源于中国而属于
世界，国际功夫联合会将用实际行
动去推动武术事业的蓬勃发展，让
全球人民享受武术带来的健康与快
乐。 （阿晖）

! ! ! !申花已近降级区，球迷也厌烦
了主教练波耶特的那句“我很生
气”。昨晚申花遭遇联赛四连败后，
他再次重复的一句话是，“我对我
的工作问心无愧。”那么，申花今年
在联赛的“摆烂”，究竟谁来担责？

昨晚，申花在虹口足球场 #比
$负于河南建业，这是申花两年来
首度输给对手。上半场申花便被对
手压着打，幸好在伤停补时阶段，
王寿挺插入禁区内补射破门，为申
花率先取得领先。但好景不长，第
%#分钟，里卡多帮助建业扳平比
分。第 &'分钟，又是里卡多单刀推

射破门，帮助建业逆转了比分。
赛后，波耶特在采访中说了两

遍“问心无愧”，疑似“甩锅”。“间歇
期后，球队的训练非常好。这两周
的训练中，技战术方面的演练是有
效果的。”他甚至还公开将责任推
到了球员身上，“临近比赛的时候，
特维斯的脚不舒服，提出不首发。
马丁斯也拉伤了，莫雷诺昨天晚上
才回到上海，同样无法首发。比赛
前，球队练了很多针对对手的内
容，但是比赛中没有做到。”他还透
露，“比赛前，我跟球员说了会发生
什么，但是比赛中还是发生了我曾

预料到的事情!但是球员们没有做

好"。对于这两周的训练和技战术
安排，我是问心无愧的。”球队整个
赛季下来没有一套成熟、系统的阵
容，主教练从来都没有敢于担当的
勇气。无数次，虹口足球场响起下
课声；无数次，波耶特两手一摊“我
问心无愧”，却依然帅位无忧。

目睹球队接连在虹口失利，愤
怒的球迷大声喊着“波耶特下课”。
外来的和尚好念经？申花真的

没有好教练可换了？就在刚刚结束
的天津全运会上，上海足球收获
“大四喜”，本土教练的执教能力令

人刮目相看。有球迷想起了成耀
东，他刚率领上海 ($"男足获得全
运会冠军，他熟悉中超，了解上海
足球环境，他的人脉还可以帮助申
花补充年轻球员；还有球迷从赛季
初就喊起了申花青训总监吴金贵
的名字，扎根于上海足坛的他，是
对申花最熟悉的本土教练之一，昔
日在中超的带队战绩亦不俗……

所谓将熊熊一窝，球队的战
绩一落千丈，主教练无论如何都
要负担主要责任。现在，既然主教
练不作为，那俱乐部为什么还不
求变呢？ 本报记者 陶邢莹

国际功夫联合会
荣获品牌大奖

! ! ! !本报讯 浦东新区第六届运动
会“唐镇杯”社区组台球比赛近日在
唐镇文化体育中心台球馆举行。浦东
新区各街镇 )$支球队 *$*名选手参
赛。最终+唐镇队荣获团队赛冠军+

三林镇的赵蓉华获得个人赛冠军。
台球运动在浦东新区具有扎实

的群众基础，曾成功地连续举办过
九届世界 '球中国公开赛，唐镇被
国家体育总局小球运动管理中心授
予全国唯一的“台球之乡”。本次比
赛设有美式 &球团体赛和个人赛两
个项目。 （吾人）

浦东新区运动会
台球比赛收官

波耶特不作为 俱乐部不求变
申花四连败跌入降级区谁来担责
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体教结合模式越来越好
,%秒 *,。男子 ,""米比赛，当

郭钟泽将所有的竞争者远远甩在
身后，并以这样一个优异成绩冲过
终点线后，全场立即为之沸腾。
这是一个世界级的成绩，不仅

打破了保存了 *-年之久、诞生于
$""* 年的 ,% 秒 $% 的全国纪录，
还达到了奥运会和世锦赛的参赛
标准。更重要的是，这个成绩来自
年仅 $*岁，尚在北大新闻传播学
院读大三的学生运动员。

为了能够让郭钟泽获得更好
的训练条件和训练环境，上海田径
运动中心在与北京大学合作后，想
尽一切办法、投入了巨大的人力、
物力来提供技术支持和后勤保障。
女子 *%""米跑道上，赵婧是

毫无疑问的热门人物。十二运中，
她以复旦大学新闻学院硕士研究

生的身份，为上海代表团包揽女子
*%""米和 &""米两枚金牌，这一
次，她卫冕成功。她来自复旦大学及
北京大学与市体育局的合作培养。

上海市田径运动管理中心主
任李国雄表示，“在和高校合作这
一块，只要能发现好的苗子，中心
都会努力去进行这样的合作。利用
高校的招生资源，好的教练，再加
上我们的保障投入、技术水平来提
供支持。这样的模式会越来越好。”

俱乐部各协会输送人才
“曹校长，你真的是我走向成

功道路的一个开路人，很多人说我
为曹乒带来了多少多少，因为他们
不知道之前曹乒为了我付出了多
少。上届全运会输完我就下定决
心，怎么输的下次怎么赢回来！再
多的话不说了，感恩一辈子……”
这是许昕在微博上发表的长文。

时隔 %$年，上海男乒重夺全运
冠军，令人惊喜的是，许昕、尚坤和
赵子豪，全部来自上海曹燕华乒乓
学校。“我当初没有达到!奥运会"

这个高度，所以把全部希望寄托在
弟子身上。”曾经，曹燕华如是说。
本届全运会，上海代表团许多

项目都走出了与地区合办、高校合
办、职业俱乐部合办等新路径。除
了曹乒，以网球为例，就是浦东新
区、梅体网球俱乐部以及市体育局
三家合力———日常训练、比赛的管
理依托俱乐部，由俱乐部安排全年
的训练与参赛计划，最后拿下一金
一银一铜的成绩。
上海足球在全运会上大丰收，

(*&女足和成年女足强势夺冠，普
陀区的“小玫瑰”们，承包了大多数
的主力队员。$,年来，普陀区女足
“一条龙”的方针，培养了许多女足
人才，普陀女足成了一块金字招

牌。而上海原本优势并不算大的高
尔夫项目，则将市高协作为办训主
体，最终历史性地夺得女团金牌。

基层教练扎根业余体校
场地自行车中长距离 ! 个项

目中，上海队拿到 )金 $银，而这
其中，来自崇明的姑娘小伙唱了主
角：秦晨路独揽 $金，范阳 *金，黄
丽一金两银，黄冬艳两银。

崇明自行车 *%年的探索和发
展，今天枝繁叶茂。启蒙教练武文
泽是不得不提的人物。本届全运会
自行车赛场的四名崇明籍选手，都
是在他的指引下，踏上自行车之路。

$""!年 ,月，武文泽来到秦
晨路所在的崇明向化中学挑选自
行车苗子。当时还是白板的秦晨路
所展现出的素质让武文泽眼前一
亮，“他立定跳远一下子就跳了 $

米 !，长得白白净净，形象上也能代

表上海。”当即武文泽就对秦晨路
说，“'月 *日来崇明区业余体校报
道。”$""!年上海市第 *)届运动会
前夕，年仅 *,岁的秦晨路就对崇
明区业余体校校长范本兵说，“校
长，我要把三枚金牌都拿下来。”

武文泽和妻子宁艳华曾是场
地自行车全国冠军，退役后在山西
工作。$""$年，两人接到时任上海
市体育局竞体处副处长兼青训中
心主任郭蓓!现上海市体育局巡视

员"的邀请：崇明将重点打造自行
车运动，需要引进优秀的三线教
练。当时，武文泽甚至都没有崇明
岛的概念。就这样，武文泽和妻子
移居到了崇明，崇明方面给自行车
训练提供了全方位的保障，这一扎
根，就是 *%年。直至今日，越来越
多的家长愿意送孩子去练自行车，
更多的小黄丽、小秦晨路正在成长
中。 本报记者 陶邢莹
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